

# El Periódico

del Común de La Mancha

EDITA

Ediciones Soubriet SL

DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet

REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito

REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

León Muñoz (Pedro Muñoz), Juan José Díaz

Portales (Manzanares), Paulino Sánchez,

Aurelio Maroto y Gabriel Jaime (La Solana),

Joaquín Díaz Vallés, L. Sillens,

José Luis Albiñana, Luis Díaz-Cacho,

Eugenio Serrano, Ramón Serrano G.

y José Manuel Ruiz Gutiérrez.

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

FOTOGRAFÍA

José Luis Pinilla

PUBLICIDAD

Santiago Benito Lara, José Luis Morales y

Gabriel Jaime

DISEÑO

Departamento de Diseño de Ediciones Soubriet

ADMINISTRACIÓN

Mari Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Doña Crisanta, 47 - 13700 Tomelloso (C. Real)

Tel. y Fax 926 50 55 76 - 926 50 63 53

e-mail: esoubriet@interbook.net

DL: CR 778/92 y 46/95

R. P. Industrial: N° 1.948.026

Imprime: Angama Artes Gráficas

Derechos reservados

## EDITORIALES

### *Sanidad, una prioridad virtual*

Desde el Gobierno regional suele lanzarse, con ocasión o sin ella, el manido mensaje de que la sanidad, junto con la educación, es

para el Ejecutivo de José María Barreda una prioridad. Sin embargo, mientras que en materia educativa sí es cierto que vienen produciéndose importantes mejoras desde la asunción de competencias por parte de la Junta, en sanidad los pacientes -en el caso de Tomelloso el término no puede estar mejor empleado- ven cómo las promesas de los responsables regionales rara vez pasan a convertirse en realidades.

Así viene sucediendo, para decepción de toda la ciudadanía afectada, con el Hospital General de Tomelloso, un relato fiel de cómo no deben ponerse en marcha los centros hospitalarios. Del plan funcional del Hospital hay ciertos servicios, como la UCI o la hemodiálisis, a los que incluso, aunque sea de manera informal, ya han renunciado desde el propio equipo directivo. Del resto, la mitad de las especialidades aún no funcionan, supuestamente por la falta de profesionales, una circunstancia que, sin embargo, no se deja sentir en los seis hospitales que acaba de abrir la Comunidad de Madrid, tal y como ha denunciado la diputada regional del PP, Carmen Casero.

Hechos como que las mujeres de Tomelloso no puedan siquiera hacerse en este Hospital una simple mamografía -a pesar del mamógrafo digital del que tanto presume el Sescam- o que el protocolo de embarazo no se lleve aquí y que, por supuesto, tampoco se pueda dar a luz en este Hospital hablan de un centro hospitalario que, a pesar de la propaganda regional, no funciona. De ello dicen y mucho los pasillos de este Hospital que, por desgracia, continúan vacíos.

Entre tanto, el equipo directivo del Hospital -otrotra muy reivindicativo y exigente con el Sescam- permanece en silencio, haciendo buena una gestión que permite que un paciente sea operado en Tomelloso y, sin embargo, tenga que desplazarse hasta en tres ocasiones a Alcázar de San Juan simplemente para que le cambien el vendaje o le curen la herida.

Incomprensible pero dolorosamente cierto, máxime cuando desde todas las instituciones se invita a los ciudadanos al ahorro energético pero, al mismo tiempo, se les obliga a hacer sesenta kilómetros para que le cambien una venda.

### *Alejandro Cañas se despide de Ucamán*

Tras permanecer diez años al frente de la Unión de Cooperativas de Castilla-La Mancha, el tomellosero Alejandro Cañas decidió no presentarse a la reelección y tras una asamblea celebrada el pasado 28 de mayo tomó el relevo el hombre que ocupaba la vicepresidencia, Ángel Villafranca, con lo cual cabe esperar que la gestión de Ucamán camine por la misma senda.

Alejandro Cañas deja tras de sí una gestión marcada por el afán de modernizar las estructuras de las cooperativas, la apuesta por la formación de sus empleados, técnicos y dirigentes y, sobre todo, por inculcar la idea de que las cooperativas deben trabajar como empresas en un mundo cada vez más competitivo y globalizado. Quizás sea este el objetivo más complicado porque hablamos de cambio de mentalidad y de valores. En cualquier caso, la evolución del cooperativismo en Castilla-La Mancha ha sido muy positiva y en ello ha tenido mucho que ver la labor de un hombre que no ha escatimado esfuerzos.

Alejandro Cañas ha hecho gala de un talante dialogante, muy valioso en un sector como la agricultura donde, la mayoría de las veces, confluyen intereses divergentes; ha mantenido unas excelentes relaciones con los responsables políticos y los medios de comunicación y ha liderado un equipo de personas con claridad de ideas. Se marcha de la misma forma que llegó, sin alharacas y sin ruido. Su estilo merece el aplauso de todos. Se va un hombre inteligente que ha sabido finalizar un ciclo. Sería bueno que cundiese el ejemplo.

## FRASES DE LA QUINCENA

*“Carmen Casero ha realizado declaraciones diciendo que el estudio de viabilidad dirá no y parece que el PP ha dejado de luchar por el tren”, Ángel Vela, concejal de Izquierda Unida de Tomelloso en el último Pleno.*

*“Algo está fallando en Castilla-La Mancha donde urge un pacto por la Sanidad”, Carmen Casero, portavoz del PP de Tomelloso en rueda de prensa.*

*“El Lorquí es un gran equipo, pero hoy nos ha ganado de mala manera”, Higinio Ponce, presidente del Tomelloso CF.*

